

Zeitschrift: Jahresbericht über die Inländische Mission der katholischen Schweiz
Herausgeber: Inländische Mission der katholischen Schweiz
Band: 70 (1933)

Rubrik: Italiener-Missionen in der Schweiz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

besucht. Die Zahl der heiligen Kommunionen ist erfreulich, besonders am Herz-Jesu-Freitag. Vor Ostern hatten wir auch dieses Jahr wieder das Vierzigstündige Gebet. Es waren drei gnadenvolle Tage. Wir hatten auch mehrere außerordentliche Predigten von den hochwürdigen Benediktiner Patres aus Ascona. Am 14. November hat unser hochwürdiger Herr Pfarrer Rinaldo Fontana die Pfarrei verlassen, in der er sechs Jahre lang recht segensreich gearbeitet hat. Noch am gleichen Tage hielt der neue Seelsorger, der schon früher einmal hier war, in Bosco seinen Einzug.

Italiener-Missionen in der Schweiz.

Die Seelsorge der italienischen Kolonien in der deutschen und französischen Schweiz arbeitet mit großem Eifer und viel Opfergeist am Seelenheil ihrer Glaubensbrüder aus dem Süden. Sie hat allerdings meistens mit großen Schwierigkeiten zu kämpfen, weil manche Südländer die katholische Religion zwar bekennen, aber nicht praktizieren. Die religiöse Betätigung wird ihnen aber erleichtert, da an den meisten Orten, wo sich größere italienische Kolonien vorfinden, eine Seelsorge in ihrer Muttersprache organisiert ist. Die Inländische Mission unterstützte im Berichtsjahr die Pastoration folgender acht Kolonien:

1. Basel-Großstadt	Fr. 1,200.—	Uebertrag	Fr. 6,600.—
2. Basel-Kleinstadt	„ 1,200.—	5. Martinsbruck	„ 300.—
3. Genf	„ 3,000.—	6. Naters	„ 300.—
4. Lausanne	„ 1,200.—	7. Uster	„ 700.—
Uebertrag <u>Fr. 6,600.—</u>		8. Zürich	„ 3,000.—
			Total <u>Fr. 10,900.—</u>

